

FIÈVRE JAUNE.

Amérique : BRÉSIL. — Le Service d'hygiène du Brésil télégraphie le 7 mai que 33 cas de fièvre jaune et 17 décès, dont 12 confirmés par autopsie, ont été déclarés à *Rio de Janeiro* pendant la semaine se terminant le 4 mai. L'épidémie continue donc à décroître, 39 cas et 20 décès ayant été enregistrés pendant la semaine précédente, et un maximum de 66 cas et 32 décès pendant la semaine finissant le 6 avril. Dans l'ensemble, 570 cas et 320 décès ont été déclarés depuis le début de l'année, ce qui porte le taux de léthalité à 56%.

Afrique : LIBÉRIA. — La fièvre jaune a été signalée à *Monrovia* vers la fin de février. Six cas ont été déclarés au cours des deux premières semaines d'avril. On n'a pas remarqué d'autres cas de fièvre jaune ailleurs en Afrique cette année.

YELLOW FEVER.

America : BRAZIL.—The Health Service of Brazil telegraphs on May 7th that 33 cases of yellow fever and 17 deaths, of which 12 confirmed by post mortem, were notified at *Rio de Janeiro* during the week ended May 4th. Thus, the epidemic continues to decrease as 39 cases and 20 deaths were reported during the previous week and a maximum of 66 cases and 32 deaths during the week ended April 6th. Altogether 570 cases and 320 deaths have been reported since the beginning of the year, giving a case mortality rate of 56 per cent.

Africa : LIBERIA.—Yellow fever was reported present at *Monrovia* toward the end of February. Six cases were notified during the two first weeks of April. No case of yellow fever has been reported, this year, elsewhere in Africa.